
AUX CONTRIBUABLES DE LA SUSDITE MUNICIPALITÉ

<p>AVIS PUBLIC / PUBLIC NOTICE SÉANCE EXTRAORDINAIRE DU CONSEIL SPECIAL COUNCIL MEETING</p>
--

L'AVIS PUBLIC vous est par la présente donné par le soussigné, qu'une **séance extraordinaire du conseil de la Municipalité de Harrington** est convoquée par le directeur général pour être tenue dans la salle de conférence de l'Hôtel-de-Ville situé au 2940, route 327, à Harrington le **vendredi 24 mai 2024 à 13h30** et qu'il sera pris en considération les sujets suivants :

- Octroi de contrat en génie civil – Services professionnels pour la surveillance qualitative, l'analyse environnementale et l'étude de stabilité des talus pour les travaux de réfection du Chemin de la Rivière-Rouge.
- Autorisation - Dépôt d'une demande d'aide financière auprès de la MRC d'Argenteuil, dans le cadre du programme FRR-Volet 4, pour les travaux de réfection du centre communautaire de la Vallée de Harrington (HVCC).
- Autorisation - Dépôt d'une demande d'aide financière auprès de la MRC d'Argenteuil, dans le cadre du programme FRR-Volet 4, pour les travaux de réfection du centre communautaire de l'âge d'or (HGAC)

PUBLIC NOTICE is hereby given by the undersigned, that a **special meeting of the council of the Municipality of Harrington** is hereby convened by the director general to be held in the conference room of the town hall located at 2940, 327 road, in Harrington, **at 1:30 p.m. on Friday, May 24th,** 2024 and that the following subjects will be taken into consideration:

- Awarding of civil engineering contract – Professional services for qualitative monitoring, environmental analysis and slope stability study for the repair work on Chemin de la Rivière-Rouge.
- Authorization - Submission of a request for financial assistance to the MRC d'Argenteuil, as part of the FRR-Volet 4 program, for repair work on the Harrington Valley community center (HVCC).
- Authorization - Submission of a request for financial assistance to the MRC d'Argenteuil, as part of the FRR-Volet 4 program, for the renovation work on the Golden Age Community Center (HGAC).

Donné à Harrington ce 21^{ième} jour d'avril 2024
Given at Harrington this 21th day of April 2024.

Steve Deschênes

Steve Deschênes
Directeur général
Director general

CERTIFICAT DE PUBLICATION

Je soussigné, Steve Deschênes, Directeur général de la municipalité du Canton de Harrington, certifie avoir publié l'avis public ci-dessus en affichant une copie à chacun des endroits désignés par le Conseil le 21 mai 2024, entre 9h et 18h.

En foi de quoi, je donne ce certificat ce 21^e jour de mai 2024

Steve Deschênes

Steve Deschênes, Directeur général